

Innovación: el MIT eligió a un uruguayo

IGNACIO OLIVERI. El Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), a través de su publicación MIT Technology Review, reconoció a los 10 jóvenes con los proyectos de innovación más impactantes de Argentina y Uruguay. El premio Innovadores menores de 35, que cuenta con el apoyo de BBVA como partner global y del gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, tiene por objetivo identificar y reconocer la labor de los jóvenes con más talento en el ámbito de la innovación, el emprendimiento y el desarrollo tecnológico.

El uruguayo Ignacio Oliveri (30), creador del emprendimiento Vipermed, fue uno de los 10 ganadores de la edición del premio que se realiza para el Río de la Plata. Además, recibió un reconocimiento especial como innovador social, ya que su emprendimiento es una plataforma de telemedicina para mejorar la rehabilitación en niños con discapacidad.

La empresa de Oliveri colabora con el centro de atención Teletón Uruguay y gracias a la plataforma, las familias de los niños con parálisis cerebral u otras enfermedades están en comunicación

continua con los centros donde realizan la rehabilitación, y reciben formación y seguimiento a través de internet.

El sitio web de MIT Technology Review Innovadores menores de 35 resalta que el especialista jefe de TICs en el Banco Interamericano de Desarrollo, Rafael Anta, que además es miembro del jurado de los premios, señaló que el trabajo de Oliveri “es innovador en la dimensión de procesos de negocio”. Para el experto, Oliveri ha combinado con éxito “capacidad técnica, audacia y creatividad” para desarrollar un sistema que “contribuye a mejorar la calidad de vida de muchas personas” y tiene “un alto potencial de replicación en el resto de la región de América Latina y el Caribe”

El MIT, promotor de la innovación en todo el mundo, convoca cada año, a través de su publicación MIT Technology Review, a los premios Innovadores menores de 35. El fundador de Facebook, Mark Zuckerberg, el cofundador de Google, Sergey Brin y los fundadores de Paypal, Twitter y Tesla Motors son algunos de los reconocidos ganadores de la edición global. ●